PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



02/10/2024 LEGISLATIVO







FRIALDAD Y EMPATÍA. El Presidente saliente Andrés Manuel López Obrador desairó a la Ministra Norma Piña, mientras que Claudia Sheinbaum correspondió después con un saludo a la titular de la Corte.

Niega Sheinbaum autoritarismo con elección de juzgadores

Defiende ante Piña la reforma judicial





Garantiza Presidenta autonomía en PJF y asegura combate a corrupción

MARTHA MARTÍNEZ, CLAUDIA GUERRERO Y MAYOLO LÓPEZ

Claudia Sheinbaum defendió ayer la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) ante la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, y confió en que en unos años todos estarán convencidos de que las modificaciones aprobadas por Morena y sus aliados son lo mejor.

En su primer discurso, tras rendir protesta en la Cámara de Diputados, afirmó que la reforma judicial publicada el pasado 15 de septiembre por Andrés Manuel López Obrador significará más autonomía e independencia para ese poder.

"Habrá Estado de derecho. La reciente reforma constitucional al Poder Judicial, que marca la elección por voto popular de Jueces, Magistrados y Ministros, significará más autonomía e independencia para el Poder Judicial", dijo en medio de aplausos y gritos de "sí se pudo". Las Ministras filomorenistas Lenia Batres, Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel aplaudieron a la Mandataria federal, en contraste con sus pares, quienes permanecieron inexpresivos.

Ante Piña, quien se encontraba sentada a su derecha en la Mesa Directiva, Sheinbaum afirmó que ninguna opción que permita al pueblo tomar decisiones puede ser autoritaria.

"Es un proceso en donde habrá una convocatoria única, un comité de selección de candidatas y candidatos para garantizar que cumplan los requisitos y quien decidirá será la gente, será el pueblo.

"¿Cómo va a ser autoritaria una decisión que, en esencia, es democrática y permite que el pueblo decida? Estoy segura que en unos años, todas y todos estaremos convencidos que esta reforma es lo mejor", defendió.

La Mandataria morenista reiteró que si el objetivo hubiera sido darle el control de PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



02/10/2024 LEGISLATIVO





la Corte al Ejecutivo federal, habría impulsado una reforma como la que implementó en 1994 el entonces Presidente Ernesto Zedillo que, entre otras cosas, redujo de 26 a 11 el número de Ministros.

"No, eso es autoritarismo. Nosotros somos demócratas. Queremos que termine la corrupción en el Poder Judicial", insistió Sheinbaum.

Afirmó que el objetivo de

la reforma, que fue aprobada en septiembre pasado por la aplanadora de Morena y sus aliados en el Congreso, es acabar con la corrupción en el Poder Judicial.

Sheinbaum les dijo a los trabajadores del Poder Judicial que sus derechos laborales están salvaguardados.

"Aprovecho para decirles a las y los trabajadores del Poder Judicial que sus derechos y salarios están totalmente salvaguardados", afirmó.

Poco antes del inicio de la ceremonia de toma de protesta de Sheinbaum como Presidenta, trabajadores del Poder Judicial protestaron a las afueras de la Cámara de Diputados, pese al operativo de seguridad que se desplegó desde el 21 de septiembre pasado en el exterior del Palacio Legislativo de San Lázaro.





La escritora Elena Poniatowska se sentó con Annie Pardo, madre de la Presidenta Claudia Sheinbaum, mientras que Beatriz Gutiérrez saludó a la Primera Dama de EU, Jill Biden.